

## EU pagará por el muro

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Marzo de 2017 18:39

---

+ El presupuesto de Trump lo hace oficial WASHINGTON, E.U., Marzo 17 de 2017.- El tema de mayor resonancia en la campaña presidencial de Donald Trump fue quién pagaría por el muro fronterizo, a lo cual obligaría a México.

Construir el muro era un anuncio que levantaba aplausos en los discursos de Trump y luego se volvió una demanda popular entre sus seguidores, pero ahora las cosas son distintas, al leerse en el presupuesto enviado por el presidente al Congreso de Estados Unidos, que pidió 4,100 millones de dólares para la construcción del muro.

La cifra, dicen agencias internacionales, que Trump pidió mil 500 millones de dólares para aplicarlos este año en el proyecto, y otros 2,600 millones para el año fiscal de 2018, que inicia el 1 de octubre. La síntesis es que el dinero para pagar por el muro vendrá de los contribuyentes estadounidenses, no de México, el vecino del sur que lo ha dejado perfectamente claro, no va a pagar por el muro.

Trump dio un paso atrás en su promesa de campaña durante enero pasado, cuando admitió que los estadounidenses terminarían pagando la factura, pero para atenuar el posible golpe a sus seguidores, afirmó que México "nos reembolsaría el costo".

El Departamento de Seguridad Nacional estimó que el costo del muro fronterizo tiene cifras mucho más altas de las que Trump planteó en campaña. Dijo que el muro costaría 12 mil millones de dólares, pero esta instancia cree que deberán aplicarse alrededor de 21 mil 600 millones y tardaría tres años en construirse.